

X EDICIÓN DEL PREMIO PELAYO

El 18 de noviembre del 2.004 tuvo lugar la entrega de la X Edición del Premio PELAYO para Juristas de Reconocido Prestigio en el que resultó premiado el ilustre civilista D. Manuel Albaladejo García. Un acto solemne celebrado en el Casino de Madrid y al que asistieron más de 600 personas procedentes de distintos colectivos: el Jurado en pleno, ilustres juristas del Consejo General del Poder Judicial, Tribunal Supremo, Tribunal Constitucional, Consejo de Estado, Fiscalía, Audiencias, miembros del Congreso y del Senado, miembros de las principales Universidades, así como personalidades del mundo de la Empresa.



El premiado con el Presidente del Jurado.



El Fiscal General del Estado, el premiado y el Ministro de Defensa.



La Presidenta del Tribunal Constitucional y Fernando Suárez.



El Presidente del Jurado y Antonio Garrigues.



El Ministro de Justicia.



El Presidente del Consejo General del Poder Judicial y el Presidente de Pelayo.